
                        

 

PROBLEMA GUARDIA A CASTELLLAMMARE DI STABIA 

 

Abbiamo appreso che l’azienda ha intenzione di dismettere, a breve, il servizio di guardiania armata alla 
filiale di Castellammare di Stabia. 

Se questa decisione fosse confermata dall’azienda, non ce ne  appaiono comprensibili le motivazioni, 
specialmente alla luce di eventi criminosi recenti, traumatici, che hanno riguardato il territorio della 
provincia di Napoli. 

La filiale di Castellammare , a seguito delle recenti chiusure di altre filiali in località limitrofe,  ha visto 
aumentare considerevolmente l’affluenza di pubblico ai suoi sportelli, affluenza che ha causato non pochi 
problemi di ordine pubblico e di sicurezza, con clienti spesso esacerbati che riversano i loro malumori per 
un cattivo servizio fornito dalla banca sui colleghi. 

L’aumentata affluenza di pubblico ha avuto come conseguenza aggiuntiva  un incremento della 
movimentazione di contante, ulteriore motivo per cui ci appare improvvida, se confermata, la decisione 
aziendale di togliere la guardia nella filiale di Castellammare di Stabia. 

Si aggiunga che I bancomat esterni alla filiale vanno sovente in blocco e richiedono continui interventi di 
manutenzione, causando ulteriori affollamento agli sporteli interni. 

In tali circostanze la guardia rappresenta non solo un deterrente per la criminalità, ma anche una garanzie 
per l’ordine , contribuendo a  disciplinare l’affluenza. 

Alla luce di tutto ciò, riteniamo  non essere questo  il momento per prendere decisioni che abbassano il 
livello di sicurezza dei colleghi e dei clienti. 

Pertanto,   auspichiamo che l’azienda  voglia  ritornare su questa decisione. 

Le logiche di costo non possono essere sempre anteposte alla sicurezza di colleghi e clienti. 
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